



KETUA DPRD SUMBAR :

Mari Wujudkan Lulusan SMK yang Mandiri dan Berdaya Saing

BUKITTINGGI - SINGGALANG

Ketua DPRD Sumbar, Supardi memotivasi para kepala sekolah menengah kejuruan (SMK) untuk terus berinovasi dan berkreatifitas demi mewujudkan lulusan SMK yang berkualitas.

Ia mengatakan lulusan SMK sangat berpotensi untuk menjadi sumber daya manusia (SDM) yang mampu bersaing langsung di dunia kerja pasca kelulusan. Bahkan lebih dari itu para lulusan SMK juga bisa menjadi mandiri hingga menciptakan lulusan kinerja.

"Ini potensi yang harus dipicu kepala sekolah dan guru selagi siswa masih menerima ilmu di sekolah. Persiapan mereka seoptimal mungkin untuk menjadi SDM berkualitas yang memiliki daya saing tinggi," ujar Supardi saat menghadiri rapat Koordinasi Kepala

SMK se-Sumbar di The Balcone Hotel Bukittinggi, Jumat (23/2).

Saat itu Supardi juga memotivasi para kepala sekolah untuk berfokus pada pengembangan SMK. Selain itu ia menilai penting pula SMK mengembangkan kerjasama antara SMK dengan dunia usaha serta dengan dunia Industri (DUDI) melalui EXPO SMK.

"Saatnya untuk melakukan perubahan mindset pimpinan sekolah untuk melahirkan lulusan SMK yang bukan hanya bisa menjadi tenaga kerja untuk industri, tetapi juga memiliki potensi untuk menjadi mandiri," harapnya.

Supardi menilai kepala sekolah yang cerdas itu selalu berinovasi dan memiliki kepercayaan diri yang tinggi untuk mengembangkan bakat siswanya demi meraih masa depan.

"Jadi setiap kepala sekolah mesti benar-benar mengelola sekolahnya dengan pengabdian penuh dan mau berkorban pemikiran serta waktu. Kita harus memastikan bagaimana proses belajar dan pengemban-



gan guru-guru mampu membangkitkan potensi anak didiknya," katanya.

Supardi juga memaparkan keprihatinannya terhadap survei kementerian ketenagakerjaan yang merilis bahwa salah

satu sumber pengangguran terbesar berasal dari lulusan SMK.

"Hal ini menunjukkan adanya kesenjangan antara kebutuhan industri dengan kompetensi yang dimiliki lulusan SMK,"

ungkapnya.

Supardi menekankan perlunya kerja sama antara pemerintah daerah, lembaga pendidikan, dan industri dalam mendukung pengembangan SMK. "Komitmen bersama sangat

penting untuk menciptakan lulusan SMK yang tidak hanya berkualitas dalam bekerja tetapi juga memiliki jiwa kewirausahaan yang kuat," tambahnya.

Supardi mengatakan rapat koordinasi ini menjadi momentum penting bagi semua pihak untuk bersama-sama merumuskan langkah-langkah strategis guna meningkatkan kualitas pendidikan SMK Sumatera Barat.

"Mari kita wujudkan ekosistem yang mendukung perkembangan bakat dan inovasi para siswa hingga menjadi lulusan SMK yang memiliki kemampuan dan daya saing yang kuat menghadapi pasar global dunia," ajaknya.

Untuk diketahui rapat koordinasi ini dihadiri para kepala SMK negeri dan swasta, Kasi SMK dari wilayah I hingga VIII, Korwas SMK kabupaten/kota, operator dan Tim SMKN BLUD, serta Panitia dan Koordinator Bidang PSMK yang menangani urusan kurikulum dan peserta didik, dengan total peserta mencapai 298 orang. (●)



ADVERTORIAL



REFLEKSI 3 TAHUN KEPEMIMPINAN WAKO DAN WAWAKO SOLOK

Rumah Sakit, GOR dan Masjid Gambaran Menuju Kota Solok Berjuara

Senin, 26 Februari 2024 genap 3 tahun usia kepemimpinan Walikota H. Zul Elfan Umar, S.H., M.Si bersama Wakilnya Dr. Ramadhani Kirana Putra, SE, MM, memimpin Kota Solok sejak keduanya secara resmi dilantik dan diambil sumpah oleh Gubernur Sumatera Barat Mahyeldi sebagai Walikota dan Wakil Walikota Solok terpilih Periode 2021-2024.

Selama rentang waktu 3 tahun itu, berbagai catatan prestasi dan penghargaan berhasil ditoreh Kota Solok, sebagai sebuah penilaian bentuk dari dedikasi selama kepemimpinan keduanya dalam menjalankan roda pemerintahan.

Kota kecil yang mengambil slogan, Kota Beras Serambi Medinah yang Berjuara (berkah, maju dan sejahtera), yang kini terus menjelma menjadi Kota yang maju, modern dan agamis.

Dari waktu ke waktu, Kota Solok dirasakan telah mengalami perubahan yang signifikan, baik dari aspek pembangunan fisik maupun dari aspek sosial, budaya, ekonomi dan lingkungan.

"Selama tiga tahun ini, Alhamdulillah, Pemerintah Kota Solok terus berbenah demi kemajuan Kota Solok ke depan.



H. Zul Elfan Umar, S.H., M.Si
Walikota Solok



Dr. Ramadhani Kirana Putra, SE, MM
Wawako Solok

Wajah Kota Solok berangsur berubah disesuaikan dengan kebutuhan masyarakat Kota Solok," kata Wali Kota Solok Zul Elfan Umar kepada Singgalang pada sebuah kesempatan.

Menurutnya, sejumlah pembangunan infrastruktur seperti pembangunan rumah sakit yang didirikan di Banda Panduang, GOR Maharadin yang berada di Laing, kelanjutan Laydam Batang Lembang, pembangunan embung di Kelurahan Tanjung Paku, kelanjutan pembangunan masjid dan mushalla menjadi bagian dari catatan pembangunan infrastruktur yang dilakukan pemerintah di bawah kepemimpinan Wako Zul Elfan Umar ditambal lagi adanya pembangunan trotoar di sepanjang jalan yang

turut menambah keindahan Kota Solok.

Singgalang mencatat setidaknya ada 20 masjid/mushalla megah yang berdiri di Kota Solok dimasa kepemimpinan Walikota Zul Elfan Umar. Sebagaimana diketahui, Rumah Sakit Umum Daerah Kota Solok yang baru selesai pembangunannya akhir Desember 2023 sebelumnya dibangun dengan dana PEN dengan anggaran 100 M, akan diresmikan pemerintah pemanfaatannya tahun ini.

Menurut Wako, pembangunan Rumah Sakit Kota Solok itu sendiri dalam rangka menjepit ketertinggalan atau menjemput mimpi masyarakat akan adanya rumah sakit sendiri milik Kota Solok.

Disamping infrastruktur, Pemko Solok dalam kurun 3 tahun terakhir juga memprioritaskan untuk pengembangan ekonomi Kota Solok melalui optimalisasi Pasar Raya Solok, pengembangan kawasan agro wisata Sawah Solok, Batu Patah Payo dan Pulau Belibis.

Optimalisasi Pasar Raya Solok dilakukan dengan revitalisasi beberapa titik strategis pasar yang merupakan satu-satunya pasar yang ada di Kota Solok.

Untuk peningkatan perekonomian daerah yang berorientasi ekonomi kerakyatan berbasis pada potensi unggulan daerah yang berkelanjutan dan didukung oleh ilmu pengetahuan dan teknologi, dilaksanakan melalui peningkatan UMK dan ekonomi kreatif, peningkatan nilai investasi dan penurunan angka pengangguran.

Sektor pariwisata pun menjadi perhatian serius. Kota Solok yang dulu hanya dikenal karena Pulau Belibis di Ampang Kualo, kini kian mengemuka dengan adanya Kharisma Event Nusantara (KEN) Rang Solok Baralek Gadang (RSBG) yang digelar tiap tahun.

Iven yang menampilkan beragam budaya lokal dikolaborasi dengan beragam produk UMK menjadi daya tarik tersendiri di hamparan Sawah Solok.

Lanjut beliau, berbagai capaian dan keberhasilan selama ini masih perlu ditingkatkan kembali, dan sekaligus akan menjadi tantangan tersendiri dalam menghadapi permasalahan yang lebih kompleks dimasa yang akan datang. "Capaian dan keberhasilan tersebut bukanlah merupakan tujuan utama, karena hasil akhir yang diharapkan adalah terwujudnya masyarakat Kota Solok yang mandiri, maju, adil dan makmur serta merasakan sejahtera lahir dan batin.

Zul Elfan Umar mengakui, perjalanan kepemimpinan di 3 tahun terakhir ini amatlah berat di tengah hantaman Covid-19 yang berdampak terhadap defisit anggaran. Hal itu juga membuat sejumlah program yang telah direncanakan tidak bisa dilakukan. Sebab, refocusing anggaran dilakukan dalam penanganan pandemi.

Selanjutnya, dalam kurun 3 tahun kepemimpinan Wako Zul Elfan bersama Wawako Ramadhani Kirana Putra juga tak luput dengan berbagai penghargaan bergensi yang diberikan pemerintah pusat.

Berikut penghargaan yang didapat Kota Solok dalam 3 tahun terakhir.

1. Penghargaan Nirwasita Tantra 2021 dari Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (KLHK) RI.

2. Di bidang pendidikan, pada 2022 Pemerintah Kota Solok yang diwakili SMP Negeri 5 juga mendapatkan predikat Sekolah Adiwiyata Nasional, yaitu sebuah penghargaan bagi sekolah yang berhasil menerapkan prinsip-prinsip gerakan peduli dan berbudaya lingkungan hidup.

3. Penghargaan Universal Health Coverage (UHC) Tahun 2022. UHC adalah sebuah program yang berfokus pada pelayanan kesehatan yang berkualitas untuk masyarakat.

4. Penghargaan Kota Peduli Hak Asasi Manusia (HAM) pada puncak peringatan Hari HAM Sedunia ke-75 Tahun 2023.

5. Penghargaan Adhikarya Pangan Nusantara (APN) Tahun 2023 kategori Pembina Ketahanan Pangan terbaik daerah kriteria ketahanan pangan tingkat Sumbar.

6. Penghargaan IGA (Innovative Government Award) tahun 2023 dengan predikat "Kota Sangat Inovatif" oleh Kementerian Dalam Negeri.

7. Pada 22 Januari 2024 ini, Kota Solok meraih penghargaan dari Kementerian Agama RI tentang Audit Kepatuhan Syariah. Penghargaan ini diterima sebagai apresiasi pemerintah pusat atas keseriusan Kota Solok dalam melaksanakan pengelolaan dana umat yang sejalan dengan tuntutan syariah. (●)